



## Salvamento Marítimo asiste a 139 personas a bordo de un cayuco al sur de Tenerife

14-oct-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha asistido hoy a 139 personas a bordo de 1 cayuco en aguas al sur de la isla de Tenerife.

El aviso de la localización del cayuco, a una milla y media al sur de Los Cristianos, lo dio el Port Control de Los Cristianos al Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife. Inmediatamente, se movilizó la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alpheratz', con efectivos del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guardia Civil a bordo, que se dirigieron a la posición indicada, para posteriormente escoltar al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos donde fueron desembarcados sus 139 ocupantes.

En el puerto de Los Cristianos las personas rescatadas fueron recibidas por los dispositivos habituales de Cruz Roja y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.